



Duro choque en redes de Beltrones y Máynez

CANDIDATO de MC festejando en un partido alude a Manlio; priista le responde que no se puede gobernar o hacer política desde una borrachera; el emecista lo reta a hacerse *antidoping*. **pág. 10**

Pleito, tras difusión de video del emecista

Máynez y Beltrones se confrontan en redes

EL PRIISTA critica que, desde una borrachera, se haga política; espero que no usen drogas más duras, añade; nos vemos en el antidoping, le revira el precandidato presidencial

Por Jorge Butrón

jorge.butron@razon.com.mx

El precandidato presidencial de Movimiento Ciudadano (MC), Jorge Álvarez Máynez, se enganchó en un intercambio de señalamientos en redes sociales con el priista Manlio Fabio Beltrones y se lanzó en contra del tricolor y lo que considera "la vieja política", luego de los comentarios que el exgobernador de Sonora hizo en su contra tras la difusión de un video en el que se ve al emecista festejando en un partido de fútbol y donde se burla del hoy aspirante tricolor al Senado.

Luego de que, en un video, el todavía líder de los diputados federales naranjas dijo: "Saludos a Beltrones, ay papá, te la vas a...", el priista le respondió que no se puede gobernar o hacer política desde una borrachera de poder o alcohol.

LA DIRIGENCIA nacional de MC señaló que, en contraste con "la vieja política y los mismos de siempre", cuenta con candidatos con visión fresca, encabezados por Álvarez Máynez.

Eldato

"Siempre ha dado malos resultados. Eso lo sabe Dante Delgado (dirigente de MC). Espero no estén usando drogas más duras y descuiden a sus familias", escribió Beltrones Rivera.

En respuesta, Álvarez Máynez afirmó que la gran diferencia es que mientras él puede salir a la calle y asistir a los estadios, "usted y la vieja política quebraron al país desde los restaurantes y antros más lujosos de México y el mundo".

Asimismo, el emecista retó a Beltrones Rivera a hacerse un examen antidoping y lo invitó a llevar al dirigente nacional de su partido, Alejandro Moreno Cárdenas, "y a toda su pandilla". Además, le pidió disfrutar la campaña porque, le advirtió, "será la última".

Beltrones reviró nuevamente, y afirmó que no hay vieja o nueva política, "sino buenos o malos políticos"; sin embargo, el emecista recordó el trabajo legislativo que él realizó, en comparación con el líder



nacional del PRI, que fue publicado en semanas anteriores y que señala la falta de productividad del dirigente, así como sus inasistencias a la Cámara de Diputados.

Más tarde, Álvarez Máynez aseguró que las listas de candidatos de PRI, PRD y PAN están conformadas por "impresentables", e incluso han sido motivo de deslinde de su candidata a la Presidencia.

Señaló que "los primeros que se pusieron" en dichos listados son el propio *Alito* Moreno; Marko Cortés, dirigente nacional del PAN, y Jesús Zambrano, del PRD, y de ahí, "compinches, familiares y una larga lista de impresentables. Tienen que refugiarse en esas listas para seguir buscando fuero y hueso".

Sin embargo, hizo referencia a su apoyo a la expriista Claudia Ruiz Massieu (a quien MC postuló el martes como candidata a diputada federal plurinominal) y dijo que los colores no definen a las personas, sino las causas y las batallas que cada uno da; por ello, sostuvo que ella tuvo la valentía de criticar la militarización del país cuando Alejandro Moreno y el PRI "se vendieron".

Lo mismo sostuvo de Alejandra Ba-

rrales (candidata de MC al Senado), de quien, dijo, en su carrera como legisladora ha impulsado iniciativas sociales en favor de la gente: "Hay que estar por encima de las descalificaciones, ver los hechos y la evidencia de las personas en el servicio público".

Ayer también el emecista denunció ante el Instituto Nacional Electoral (INE) al Presidente Andrés Manuel López Obrador por presuntos actos anticipados de campaña y uso indebido de recursos públicos, por emitir opiniones en contra de diversas fuerzas políticas y actores políticos durante los eventos del 5 y 6 de febrero pasado.

"Los eventos del pasado 5 de febrero y el día siguiente fueron evidentes actos de campaña. El propio Gobierno federal así lo confirmó, abiertamente. Como hemos hecho desde hace meses, hoy los denunciamos y exigimos que las autoridades electorales intervengan. Deben respetar la ley", expresó.

Además, da cuenta de las reformas presentadas por el Ejecutivo y la difusión que tuvo en las redes sociales del mismo mandatario federal y del Gobierno.

SE CALIENTAN ÁNIMOS

El priista y el emecista se enfrascaron en un intercambio de acusaciones.



“

NO SE PUEDE gobernar o hacer política desde una borrachera de poder o alcohol. Siempre ha dado malos resultados. Eso lo sabe Dante Delgado. Espero no estén usando drogas más duras y descuiden a sus familias

Manlio Fabio
Precandidato a senador del PRI



“

PÓNGALE HORA Y FECHA y nos vemos en el antidoping. Y ya que le habla a Dante, lleve a su dirigente nacional y a toda su pandilla. Que disfrute esta campaña, porque será la última. Saludos

Jorge Álvarez Máynez
Precandidato presidencial de MC

”

”